Kundenkommentare zur Gerz Matratzen GmbH:

Seehotel Ichlim in Lärz, Inhaberin Sylvia Konschak: "Wir sind mit den Lattenrosten zufrieden und werden bei Bedarf auch gern wieder bei Gerz bestellen."

Gästehaus BärenHof in Barkow, Inhaberin Barbara Jesberger: "Wir sind mit den neuen Matratzen von Gerz sehr zufrieden und unsere Gäste ebenfalls."

Hotel Johann in Warendorf, Inhaberin Maria Schulze Johann: "Wir sind mit den Schonbezügen der Firma Gerz sehr zufrieden. Sie lassen sich gut waschen und trocknen, und man kann sie wieder leicht über die Matratzen ziehen."

Pension Casa del Sole in Bergisch Gladbach, Inhaberin Frau Theis: "Wir, Pension Casa del Sole, aber vor allem unsere Gäste sind sehr zufrieden mit den Boxspringbetten und den Matratzen der Firma Gerz."

Zenners Landhotel in Newel bei Trier, Familie Zenner: "Formstabil und hoher Liegekomfort, dabei leicht zu handhaben und reinigen. Unsere Gäste sind begeistert!"

Naturpark Hotel Weilquelle in Schmitten, Herr Kattwinkel: "Unsere Gäste sind mit dem Schlafkomfort sehr zufrieden."

Gästehaus Offenstein-Erben in Eltville, Inhaber Thomas Schumacher: "Es ist auffallend häufig, dass unsere Hotelgäste uns auf die Matratzenqualität ansprechen. Sie hätten so super geschlafen, was in Hotels nicht selbstverständlich sei. Dies freut uns natürlich besonders."

Hotel Landerer in Stuttgart, Inhaber Herr Landerer: "Wie immer, sehr freundlicher Service und zuverlässige Qualität zu einem günstigen Preis! Vielen Dank!"

Hotel garni "abaton" in Dettingen, Herr Hailbronner: "Wir hatten bei der ersten Bestellung ein paar Matratzen bei der Firma Gerz anliefern lassen um die Qualität der Ware und Service zu testen. Wir waren nicht nur von den gelieferten Matratzen begeistert, sondern auch mit der hervorragenden Abwicklung des Auftrages so zufrieden, dass wir gleich die restlichen Matratzen im Hause mit Matratzen der Firma Gerz haben austauschen lassen. Bis heute hören wir noch von den Gästen, dass man mit den Matratzen sehr gut schlafen kann. Wir können nur empfehlen die Firma Gerz als Matratzenlieferant zu wählen. Wir werden auf jeden Fall bei dem nächsten Austausch Matratzen der Firma Gerz abnehmen."

Landhotel Hühnerhof in Tuttlingen, Inhaber Thomas Gande: "Vielen Dank für die kompetente Beratung und schnelle Abwicklung. Unsere Gäste loben Eure Matratzen für den guten Schlaf- und Liegekomfort."

Hotel König Ludwig in Schwangau, Assistenz der Geschäftsleitung Melanie Schweinberg: "Optimaler Schlafgenuss für unsere Gäste und Patienten sowie kompetenter Service von Seiten der Firma Gerz Matratzen. Wir geben Ihren Kontakt immer wieder gerne weiter!"

Landhotel Alte Mühle in Ostrach, Inhaber Herr Krämer: Wir verwenden seit vielen Jahren Kaltschaummatratzen von Gerz und unsere Gäste sind sehr zufrieden mit dem Schlafkomfort.

Hotel Werner in Fürth, Inhaber Tim Reinwald: "Unglaublich wie viel Komplimente wir von Gäste bezüglich unserer Matratzen von GERZ bekommen!"

Allee-Parkhotel Maximilian, Frau Belmer: Gute Qualität Einsatz für den Kunden Reibungsloser Ablauf Zufriedene Gäste